
НА СТРАЖЕ
ЗДОРОВЬЯ

В новой Конституции СССР
и Конституциях союзных рес-

публик записаны специальные
статьи о праве граждан на ох

рану здоровья. Принято по-
становление ЦК КПСС и Сове-'
та Министров СССР от 22 сен-

тября 1977 года «О мерах по
дальнейшему улучшению на-

родного здравоохранения».
Праздник в этом году совпа-

дает еще с одной важной да-

той — исполняется 60 лет со

дня подписания В. И. Лениным
Декрета Советов народных ко-

миссаров РСФСР об образова-
нии Народного комиссариате
здравоохранения.

Сланцевское здравоохране-

ние встречает праздник с оп-
ределенными успехами. В на-

стоящее время в городе и на-
селенных пунктах района ши-
роко развита сеть лечебно-
профилактических и аптечных

учреждений. Действует цент-

ральная районная больница
на 555,коек, противотуберку-
лезный диспансер на 100 коек,

две самостоятельных врачеб-
ных амбулатории, 21 фельд-
шерский пункт. Обеспечен-
ность больничными койками
составляет 12,2 койки в ра

счете на 1.000 населения

что позволяет оказывать ква

инфицированную медицинскую

помощь по 16 специальностям.

Поликлинический прием ве-

дется по 20 специальностям.

Амбулаторно - поликлиниче-

скую помощь населению осу-

ществляют стоматологическая

поликлиника с посещением до

60 тысяч, скорая медицинская
помощь — до 25 тысяч вызо-

вов в год, районная ' детская

поликлиника.

В 1978 году продолжается

работа . по централизации.

Обьединены службы: родо-

вспоможения, дерматовенеро-

логическая, поликлиническая
при объединении «Ленинград-
сланец», централизован авто-

транспорт и т. д. Проводится
плановый капитальный ремой;,

приобретен крупнокадровый
флюорограф, заканчиваются
работы по  его установке.   -

Бюджет здравоохранения на

1978 год составил 2.223.907
рублей. Итоги работы за 1977
год и 5 месяцев этого годе

говорят об улучшении качест-

венных показателей некоторых

служб: противотуберкулезной,
неврологической, психиатриче-
ской, подростковой, стомато-

логической, хирургической и

др.

В здравоохранении, как и в

любом другом деле, успех и

конечном итоге решают люди.

При центральной районной
больнице создан и действует
общественный отдел кадров,

успешно выполняется план по-

вышения квалификации. На
базе центральной районной
больницы проводятся район-
ные конференции врачей с

участием специалистов меди-

цинских институтов г. Ленин-
града и областной клиниче-

ской больницы. Районные спе-

циалисты проводят ежемесяч

но семинарские занятия с

фельдшерами  села.

Большую ■ воспитательную
работу с кадрами проводя!

партийная, профсоюзная и

комсомольская организации.

Действуют советы: медицин-

ских сестер, фельдшеров, на-

ставничества, молодых специа-

листов. Успешно работает На-
родный университет здо-
ровья.

Отмечая успехи и достиже-

ния в развитии здравоохране-

ния, сланцевские медицинские

работники буудт принимать

конкретные меры по выполне-

нию Постановления ЦК КПСС
и Совета Министров СССР «О
мерах по дальнейшему улуч-

шению народного здравоохра-

нения». Будут постоянно повы-

шаться качество и культура

медицинской помощи населе-
нию.

А. КОРЧАГИН,
главный врач центральной
районной больницы.

Пролетарии    всех    стран,    соединяйтесь!

Орган     Сланцевского     горкома     Коммунистической     партии

Советского    Союза    и     городского    Совета    народных     депутатов
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ЖИВОТНОВОДСТВО-

ФРОНТ УДАРНЫЙ

Помогает
ОПЫТ

Около 20 лет трудится

дояркой на ферме Кушела сов-

хоза «Родина» Л. Ф. Сафроно-
ва. Отлично владея профессией
мастера ^машинного доения,

Людмила Федоровна прилагает

много труда и стараний, чтобы
добиться от животных наивыс-

шей продуктивности. И ей это

на' протяжении многих лет хо-

рошо удается.

Удачно начала Л. Ф. Сафро-
нова и ныйешний год. За ми-

нувшие пять месяцев она по-

лучила от каждой коровы по

1.511 килограммов молока, что

на 423 ^килограмма больше,
чем за этот же период в прош- ;

лом году и на 32 больше, чем

предусматривалось         планом.

Всего опытная доярка взялась

надоить в расчете на одну ко-

рову 3.200 килограммов моло-

ка.

Высокие
привесы

Вот уже второй год А. И.
Капитонова —телятница с фер-
мы Замошьё добирается самых

высоких привесов молодняка

• крупного рогатого скота в сов-

хозе «Старопольский». С нача-

ла нынешнего года каждая те-

лочка в ее группе в среднем за

сутки прибавляла в весе на 764
грамма. С началом летнего пе-

риода среднесуточные привесы
заметно увеличились. За май
каждая из подопечных А. И.
Капитоновой прибавила почти

на 30 килограммов, что в сут-

ки составляет 989 граммов.

Такие высокие привесы— ре-

зультат добросовестного, кро-

потливого труда опытной те-

лятницы, внимательного отно-

шения ее к своим питомцам,

соблюдения режима содержа-

ния и кормления цх.

ПЕРВЫЕ ИТОГИ
В минувший понедельник в

объединении «Родина» состоя-

лось совещание животноводов,

в котором приняли участие зоо-

ветспециалисты совхозов, бри-
гадиры ферм, прорабы, а так-
же начальник управления сель-
ского хозяйства горисполкома

В. М. Павлов и председатель

райкома профсоюза работников
сельского хозяйства В. Ф. Го-
ловизнин; Они подвели итоги

работы животноводов района
за минувшие пять месяцев те-
кущего года и первые итоги пе-
ревода скота на пастбищное
содержание. С докладом высту-
пила заместитель директора
СПО «Родина» по животновод-
ству В. И. Дмитриева. Поло-
жительным опытом работы с
животными в летний - период
поделились бригадир фермы
Выскатка совхоза «Родина»
Н. М. Киверова и бригадир
бригады Рудно совхоза «Авро-
ра», специализирующейся на
выращивании молодняка, А. И.
Минина.

А, БЕДОВА.

РАБКОРОВСКИЕ ПОСТЫ СООБЩАЮТ

СО СТРОИТЕЛЬСТВА ШКОЛЫ   В д. ВЫСКАТКА

Наша бригада на стро- П А I
ительстве школы работа- 111 11
ет- пока не в полном со- 11\/р
ставе —часть ее до, 19 июня будет
еще занята на возведении кор-

моцеха, где заканчивают кирпич-

ную кладку и укладку мягкой
кровли. ' На школе им нужно еде

лать 2.100 квадратных метров кир-

пичных перегородок. Работа для

нас привычная. Люди в бригаде
дело свое зггают хорошо. Выпол
нение норм выработки- на 119 —-120
процентов не мешает .бригаде до-

биваться высокого качества в ра-

боте.
. ' Но,  к сожалению, это  качество

не всегда  зависит только от нас.

Часто подводит нас, а в послед-
нее . время особенно, комбинат
строительных материалов. Как
правило, оттуда поставляют нам

нестандартный, низкого качества
кирпич: искривленный, колотый,
много битого. А все потому, что
доставляют его почти всегда нава-
лом, а не в поддонах. В результа-
те ухудшается качество кладки,
из-за пришедшего в негодность
кирпича несет убытки предприя-

тие.
П. НШфЕВ,

бригадир каменщиков ПМК-102.

" СО СТРОИТЕЛЬСТВА УСТАНОВКИ

НЕФТЕПОЛИМЕРНЫХ СМОЛ ЗАВОДА «СЛАНЦЫ»

ТЕМП, ВНУШАЮЩИЙ ОПАСЕНИЯ
Это пусковой объект 1978 года. Но своевременный ввод его

находится под угрозой срыва. Наш корреспондент встретился с

заместителем начальника отдела капитального строительства заво-
да «Сланцы» С. М. СЛИПУХОЙ, который рассказал о положении

дел на строительстве.

— Комплекс объектов и соору-   крайне медленно.  За этот период
жений     установки    производства   освоено всего 139 тысяч рублей из
нефтеполимерных смол начал воз-   1.32ОЛ00 по плану. В   то   время,
водиться   в   мае 1975    года.   По   как    оборудования  по состоянию
всем    нормативам    строительство   на первое мая поставлено: техио-
было рассчитано на два года, тэ   логического — 01    процент,   сан-
есть в четвертом квартале 1977 го-   технического    —    56    процентов,
да. — ввод.                                         электротехнического    —    77 про-

тт                                                    центов и кабельной продукции —

Но ' кп с ?*4 Ле1ШЮ ' ВСе 0Казал0С1;   90 процентов.     ■
иначе. В 1975 году планировалось      Как0ВЬ1 же П р ИЧИНЫ такого по .

освоить 250 тысяч рублей капало- / ложения де Л ? Основные - отсут-

жении на строительно-монтажныг   ствие е д ИН0Г0 начальника коми-

работы. Фактически же было чо*   лекса (т . е . ответственного за

воено. 38 тысяч рублей - 11,2   координацию работ) и значитель-

процента. В 1976 году строители   ная нехватка рабочей силы. В

порадовали нас, выполнив из пла-   насТ0Я щее время па объекте за-

ннруемых 200 тысяч руолеи ра-   нято мене > е ПОЛ овины Требуемого

бот на 236 тысяч. Но в прошлом   количества рабочих. Ведут строй-

году опять спад — из 1.430.000   тельство участок СУ-322 треста

рублей освоено всего 197 тысяч,   № 6 з ( начальник с. И. Косола-
т. е. 13,3 процента.                            пов) и участок СМ у Т р еста <Сйв .

Заводской' оке, партийный    ко-   запметаллургмонтаж»    (начальник
мнтет, как говорится, били во все   В.  Я. Кулаков),    прораб    П.    А
колокола. На  уровне министерств   Вагин. Но если работы будут ве-
было решено перенести сроки вво-   стись В таком темпе,  как сейчас,
да на 4-й квартал  1978 года, при   то этот важный народио-хозяйст-
условин, что до 3-го квартала будет   неный объект    в    4-ом    квартале
поставлено все оборудование.  Но   1978 года сдан ие будет,
вот прошло уже пять месяцев те-                             Рассказ записал
кущего года, а работы сдвигаются                                 Д. ШЕВЧУК.

Среди коллективов цехов завода «Сланцы» электроцех стабильно
занимает призовые места б соревновании.

В успехе большая доля -отличной работы коллектива участка по
ремОнту электрооборудования технологических цехов завода,
которым руководит А. А. Карелин.

НА СНИМКЕ: (слева направо) представители участка Н. В. Ива-
нов, Т. Т. Тихонова, Н. И. Некрасов, В. А: Корольков, А. А. Каре-
лин, Р. Н. Зубова, В. И. Ерошонок, В. И. Петров, В. С. Сорокин,
П. П. Борисов, Т. В. Богданова.

Фото О. Антонова.

РИТМЫ
комсомольской

ЖИЗНИ

ЗАСЕДАНИЕ БЮРО
ГН ВЛКСМ

Состоялось очередное засе-

дание бюро горкома ВЛКСМ,
на котором обсуждена работа
комитета комсомола цементно-

го завода по мобилизации ком-

сомольцев и молодежи на до-

срочное выполнение заданий
Ю-й пятилетки. Бюро обсудило
также ход выполнения поста-

новлений бюро ГК ВЛКСМ «О
работе комитета комсомола

производственного. объедине-
ния «Ленинградсланец» по ру-

ководству цеховыми комсо-

мольскими организациями в

свете решений УП Пленума ЦК
ВЛКСМ» и «О работе Дома
пионеров и школьников по ор

ганизации работы с детьми ло

месту жительства.

На заседании был рассмотрен
вопрос о проведении Всесоюз-
ного комсомольского субботни-
ка, посвященного XI Всемирно-
му фестивалю молодежи, кото-
рый состоится 24 июня.

По обсужденным вопросам

приняты соответствующие по-

становления.

КРЕПНЕТ ДРУЖБА
Ширятся связи комитета ком-

сомола производственного объ-
единения «Ленинградсланец» с

дружественными комсомоль-

скими оганизациями. Недавно
члены комитета комсомола под-
писали договор о сотрудниче-

стве с комсомольской органи-

зацией Ленинградского горного
института.

9 июня был подписан договор

о социалистическом соревнова-

нии с комсомольской организа-

цией производственного объ-
единения «Эстонсланец». Встре-
ча состоялась в Кохтла-Ярве.
Члены комитета комсомола по-
бывали в шахте, на обогати-
тельной фабрике. Итоги социа-
листического          соревнования
двух коллективоа_будут подво-

диться ежеквартально.

ОТРЯД В РАБОТЕ
Регулярно выходит на де-

журство комсомольский опера-
тивный отряд шахты № 3, ко-

торым руководит Ю. Никифо-
ров. В отряде 12 человек, рей-
ды проводятся каждую неделю.
Основные объекты, которые

контролируют ребята, — шах-
терские общежития и кино-

театр «Труд». Кстати, комсо-

мольцы—частые гости в обще-
житиях. Не реже двух раз в ме-

сяц они знакомятся с соблю-
дением проживающими внут-
реннею распорядка, с культур-

но-массовой работой, которая
проводится   в  общежитиях.

СОВЕЩАНИЕ АКТИВА
12 июня в Доме культуры

горняков состоялось совещание

городского комсомольского ак-
тива. О первом этапе подготов-

ки к отчетно-выборной кампа-

нии этого года рассказала за-
ведующая ' организационным

отделом ГК ВЛКСМ Н. Копы-
лова. На совещании комсомоль-

цы рассмотрели вопросы, свя-

занные с проведением комсо-
мольских собраний в первич-

ных организациях, на которых

предстоит обсудить итоги

XVIII съезда ВЛКСМ. О про-
ведении Всесоюзного комсо-

мольского субботника собрав-
шихся проинформировал вто-
рой секретарь ГК ВЛКСМ
В. Быстров.
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ЕСТЬ ТЮМЕНСКИЙ
МИЛЛИАРД!
ТЮМЕНЬ. Миллиардная

тонна нефти добыта на ме-
сторождениях области. Это
первый в стране нефтега-
зодобывающий район, где
столько сырья получено
менее чем за пятнадцать
лет. Только в этом году
здесь будет добыто почти
на тридцать пять миллио-
нов тонн жидкого топлива

больше прошлогоднего. Из
них два миллиона — сверх

плана.

НА   УСТЬ ИЛИМСКОМ
ЛПК
УСТЬ-ИЛИМСК (Иркутская

область). Сборка первой
сушильной машины начата

в главном корпусе Усть-
Илимского целлюлозного

завода. Производительность
этого агрегата — 250 тысяч

тонн беленой целлюлозы в

год.

Во время пребывания в

Иркутске товарищ Л. И.
Брежнев, в частности, го-

ворил, что Усть-Илимский
лесопромышленный комп-

лекс позволит улучшить

обеспечение страны бума-
гой, картоном и другими

продуктами           лесохимии.
Строители целлюлозного
завода — основного пред-

приятия комплекса — обя-
зались дать первую про-

дукцию в 1979 году.

ПО ЗАКАЗУ ДРУЗЕЙ
ЛИДА (Гродненская об-

ласть). С местного завода

электроизделий в ЧССР от-

правлена большая партия

светильников для пражско-

го метро, электровозных

фар, бесконтактных пере-
ключателей для станков,

прессов и другого обору-
дования. Этот заказ выпол-

нен коллективом на месяц

раньше срока. Предприя-
тиям ЧССР предназначена

значительная часть продук-

ции завода электроизделий.

а

ТОЛЬЯТТИ. В социалисти-

ческом соревновании за

достойную встречу 60-ле-
тия ВЛКСМ на Волжском
автозаводе участвует около

300 комсомольско-молодеж-
ных бригад. Трудовая вах-

та молодых автозаводцев

уже отмечена многими До-
брыми делами-.' Комсомоль-
цы ВАЗа собрали для стро-

ителей БАМа 50 сверхпла-

новых автомобилей, отра-

ботали на субботниках и

воскресниках по благоуст-
ройству завода и городе

более 30 тысяч часов.

НА СНИМКЕ: последняя

«заводская» дорога «Жигу-
лей» — отделочный кон-

вейер.
Фото Ю. Белозерова.

Фотохроника   ТАСС.

ВСТРЕЧА В РЕДАКЦИИ
Идеологическое обеспечение со-

циалистического соревнования —

такая была тема беседы за «круг-

лым столом» редакции. В ней уча-

ствовали секретарь парткома шах-

ты «Ленинградская» Н. А. Ерунов,
секретарь партийной организации
шиноремонтного цеха регенерат-

ного завода А. Е. Мельников, се-

кретари цеховых партийных орга-

низаций завода «Сланцы» А. К-
Яранов, В. А. Земляной, А. М. Гу-
сев, пропагандист С. В. Солома-
тина (лаборатория цементного за-

вода), секретари партбюро В. А.
Волков | (ремонтно-механический
завод) и 'Н. А. Ишьин (шахта име-
ни С. М.; Кирова), зав. отделом

пропаганды и агитации ГК КПСС
Н. Н. Алексеенко.

КОМИССИЯ РАБОТАЕТ
Комиссия партийного конт-

роля за хозяйственной дея-

тельностью администрации при

партбюро регенератного заво-

да под председательством Т. С.

Васильченко проверила качест-

во складирования резиновых

смесей, текстильных материа-

лов и полуфабрикатов на за-

воде.

Вскрыто много серьезных не-

достатков, акт проверки на-

правлен администраций пред.

приятия. Некоторые недостат-
ки уже устранены.

Партийная работа: инициатива, поисн, результат

В ЦЕНТРЕ ВНИМАНИЯ
В десятой пятилетке вопросы эффективности, качества,

бережливости поставлены в центр внимания партийных орга-
низаций. Более пристально стали заниматься ими и цеховые
парторганизации регенератного завода.

И все-таки в цехах все еще много неиспользованных ре-
зервов. Вот почему партийное бюро завода недавно обсуди-
ло на заседании вопрос «О работе парторганизации и хозяй-
ственных руководителей цеха резиновой обуви по сокраще-
нию материальных затрат на производстве. Было отмечено,
что в цехе еще велики потери от брака. В прошлом году
завод выплатил выходной базе «Рособувьторга» более 60.000
рублей штрафа за снижение сортности обуви.

Партийное бюро завода в принятом решении предложило
цеховой парторганизации усилить контроль за хозяйственной
деятельностью администрации, повысить требовательность и
руководителям, активизировать работу группы и постов на-
родного контроля.

Внося на обсуждение завод
ского партбюро вопрос о роли

партийной организации и хо-

зяйственников в борьбе за бе-
режливость, мы остановили

внимание на цехе" резиновой
обуви еще и потому, что его

парторганизация вникает в эти

вопросы л^чше других.

Партбюро цеха, изыскивая
резервы производства, нацели-

вает коллектив на режим эко-

номии. Эти вопросы неодно-

кратно обсуждались на засе-

даниях партбюро, - партийных
собраниях. | И уже можно го-

ворить о действенности проде-

ланного. На 10 процентов сни-

зились непроизводительные по-

тери | рабочего времени, значи-

тельно сокр атился перерасход

материалов. В первом кварта-
ле нынешнего года он снизил-

ся на 10 тысяч квадратных

метров пробив этого же перио-

да прошлого года.

Рассматривая на партсобра
нии вопрос о том, как выпол-

няется план в заданном ассор-

тименте, коммунисты внесли

конкретные предложения на-

чальникам участка, общест-
венным организациям. Их вы-

полнение позволит обеспечить
четкость учета материалов,

экономное расходование. По
этим рекомендациям заведены
книги запуска продукции на

конвейер и выпуска ее.

Постановление партийного
собрания еще полностью не

выполнено, но его действен-
ность уже видна. Если за

прошлый год в цехе*выполнено
из 18 артиклов только три, то

за первый квартал нынешнего '

года — тринадцать.

Обсудив задачи партийного
бюро и администрации цеха по

улучшению   качества   продук-

ции, партийное собрание обя-
зало партгруппы, всех комму-
нистов стать организаторами

внедрения в производство наи-

более передовых методов и
..лриемов работы. Есть опреде-

ленные достижения. Партбюро
цеха одобрило опыт внедрения
на швейном участке метода

несъемного процесса и обяза-
ло администрацию внедрить
его в течение второго кварта-

ла , в двух бригадах.
Анализ работы по-новому

показал, что производитель-
ность труда в бригадах Т. В.
Сапожниковой и Л. А. Егоро-
вой повысилась. Выполнение
норм выработки возросло со

114 до 125 процентов. Резко
улучшилось качество продук
ции. Если среднегодовой про-

цент окончательного брака по

бригадам составил 0,55, то в

январе брак сократился до

0,39, в феврале — до 0,28 про

цента.
А в целом по цеху потерн

от сокращения бракованной
продукции в. прошлом году

снизились по сравнению с

уровнем 1976 года на 6.600
рублей.

Бракоделы' взяты под не-

ослабный контроль. На специ-
альных занятиях их обучают
опыту передовиков. А. те, . кто
не хочет исправляться, терпят

материальный ущерб. — Так,
прессовщица Г. Селиверстова
за брак лишена премии пол-

ностью, да еще с нее высчитали

более 30 рублей. На каждом
участке есть специальные до-

ски, где ежедневно все видят

тех, кто сделал брак.
■ Словом, парторганизация це-

ха на" верном пути.
Б. КУШ И ЕР,

секретарь партбюро регене-

ратного заврда.

Качество продукции молочного завода во многом зависит от

чистоты заквасок. Приготовлением их занимается ударник комму-

нистического труда Т. М. Рижскова. Со своими обязанностями она

справляется отлично.

НА СНИМКЕ: Т. М. Рижскова.
_^ ______________                                       Фото Ю. Терентьева.

Сланцы— Кохтла- Я рве соревнуются

Давняя традиция связывает два  пуска   валовой продукции выпол-

родственных коллектива по труду  ней на 104,5 процента, реализации

продукции — на 104,1 процента,

производительности труда — на

102,6 процента. На предприятии

нет производственного травматиз-

ма.    Резко     снижены  нарушения

ПРОИГРАВШИХ
НЕ   БЫВАЕТ
====  На конкурс   .

трудовой дисциплины, нет наруши-

телей общественного порядка.

Большая заслуга в достижении

высоких ' показателей принадлежит

всему коллективу, но «маяком»

стала бригада В. С. Гуслярова,
которой по итогам 1977 года бы-

,ло присвоено высокое звание
«Коллектив коммунистического

труда». С начала лынешнего года

этот коллектив — бессменный
победитель соревнования среди

бригад завода и занял первенство
ждал наш коллектив В 1974 году . в СО р евнова нии бригад объедине-
такого же успеха добился коллек-   ния   «Ленинградсланец»   за . наи-

и    социалистическому    соревнова

нию — ремонтно-механический за-

вод объединения   «Ленинградсла-
нец» и ремонтно-механический за-

вод объединения «Эстонсланец».
Прошло уже более

10 лет с тех пор,' как в

апреле 1968 года пред-

ставители этих, коллек-

тивов          встретились

впервые в Кохтла-Яр-
ве, чтобы подвести

итоги выполнения

двухсторонних дого-                  ■

ворных социалистиче-

ских обязательств.
На протяжении этих лет друзья-

соперники встречались уже 41
раз (итоги подводятся покварталь-

но). 22 раза победителями в со-
ревнованиях выходили эстонские
друзья, а 19 раз — коллектив на-

, шего завода. Дела у обоих коллек-

тивов шли, как говорится, с пере-
менным успехом. Как правило,
одно из предприятий побеждало
в году 2 —3 раза. А на протяже-

нии всего 1969 и 1972 годов побе-

тив ремонтно-механического заво-

да объединения   «Эстонсланец».
В таких случаях, согласно усло-

виям соревнования, приз оставался
у коллектива-победителя на веч-

ное хранение, побежденный обя-
зан был изготовить другой.

...Трудным. для нас в соревнова-
нии с. эстонскими друзьями-сопер-
никами был прошлый год. Труд-
ный не потому, что мы плохо ра-
ботали.   Просто   друзья,    изучив

высшую производительность труда

в апреле в честь дня рождения
В. И. Ленина.

Хороших показателей добивают-
ся бригады коммунистического

труда В. И. Власова, Н. П. Абра-
мовой, Н. Н. Иванова и другие,

В индивидуальном соревновании

побеждают земледел Н. А. Гера-
симова, кузнец В. И. Карагодин,
электросварщик  Е.   Д.  Николаев,

наш опыт, уделяли больше внима-   слесарь-ремонтник В. К. Осипов,
ния тем показателям, по которым   мастер А. С. Чураков, литейщик
они раньше проигрывали. У них   С. Я. Чернышов, слесарь горно-
реализация продукции в первом   шахтного оборудования В. А.
квартале оказалась выше, в то   Юдин, электромонтер В. В. Ябло-
время, как мы не справились с   ков. Их фотографии помещены^па
этим показателем. Во втором и   Доску почета завода,

третьем кварталах у наших дру-      д ва комсомольско-молодежных

зей была выше выработка на   коллектива (бригада станочников

одного рабочего, и опять победа   д в. Андреева и электрослесарей
досталась не нам. А ведь раньше   ^ р Романова) взяли обязатель-
эти показатели были лучше у кол-   ство; выполнить план трех лет

лектива нашего завода. _                пятилетки — к' 60-летию ВЛКСМ.
Администрация, партийная и   э ти коллективы успешно справля-

профсоюзная организации,- изучив   ются с П р ИНЯТЫМИ обязательства-
работу коллектива ремонтно-меха-   мн

^

нического . завода объединения
«Эстонсланец», приняли в четвер-
том квартале 1977 года срочные
меры к тому, чтобы улучшить вы-
полнение тех показателей, где мы
проигрывали и добились своего.
По основным и учитываемым по-

каэателям оба коллекти | ааллн0\б Р аи  тив завода на рабочем  собрании

В конце мая принял по- некоторым
пунктам   новые • повыщенные обя-

Вся работа администрации, пар-
тийной, профсоюзной и комсо-

мсдаской организаций позволила

мобилизовать коллектив на дости-

жение таких хороших показате-

лей. Учитывая накопленный опыт,

взвесив свои возможности, коллек-

ли одинаковую сумму
победу определили спортивные со-
стязания: переходящий приз    до-
стался йашему коллективу.

Изучая и внедряя опыт лэших
друзей-соперников из братской Эс-
тонии у себя на заводе, наш кол-
лектив успешно стартовал в 1978
году. Показатели за первый квар-
тал оказались выше, чем. у коллек-
тива завода объединения «Эстон

зателвства. Решено выпустить

сверхплановой продукции до кон-
ца года на бОЛОО рублей, годовой
план реализации продукции пере-

выполнить на 60 тысяч рублей,
или втрое больше, чем предусмат-

ривалось ранее; намечено полу-
чить 26.000 рублей сверхплановой

тива завод* и^сдп^п™ ^-^    прибыли вместо 20.000, сэкономить

сланец»,   и убедительная    победа   |^     К иловатт-часов     электро-

в соревновании - за нами                       ии вмес ,го 40.000 и на 15.000

Набирая  темп ь;.  ко^^ив   « а:   рублей топлива вместо 8.000.
шего завода успешно справился с   ^
предмайскими    социалистическими      Такова сцла соревнования с на-
обязательствами,    стал   победите-   шими эстонскими друзьями, в ко-
лем в соревновании   предприятий   тором проигравших не бывает.
второ'й группы объединения   «Ле-                                  Н. КИСЛОВ,
нппградсланец».                                    председатель завкома профсо-

Хороших показателей коллектив      юза   • ремвнтно-механического
добилея:за пять месяцев: план вы-      завода.
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КАЧЕСТВО НАЧИНАЕТСЯ НА ФЕРМЕ
-                      В,ИСПОЛКОМЕ   ГОРСОВЕТА           '

Исполком горсовета народных депутатов рассмотрел вопрос о сани ■

тарно-ветеринарном состоянии молочнотоварных ферм СПО «Родина» и

качестве  сдаваемого  молока,

^

Отметив определенные пере-

мены в улучшении качества мо-

лока в совхозах СПО «Роди-
на», исполком горсовета, особое
внимание обратил на недостат-

ки. В частности, отмечены не-

удовлетворительное санитарное

состояние ряда ферм совхозов

«Осьминский»,         «Старополь-
ский», «Родина» и «Сланцев-
ский», слабая организация вете-

ринарно-санитарной учебы доя-

рок, частый выход из строя

транспортеров навозоудаления,

загрязнение близлежащих во-

доемов сточными водами и т. д.

Исполком горсовета обязал
генерального директора СПО
«Родина» Д. В. Борисова, ди-

ректоров совхозов, главных

зооветспециалистов и инжене-

ров хозяйств обеспечить выпол-

нение планов улучшения сани-

тарно-ветеринарного   состояния

ферм и качества сдаваемого

молока, улучшить состояние

производственных и бытовых
помещений, не допускать за-

грязнения водоемов, в срок до

третьего квартала благоустро-
ить территорию ферм.

Заместителю генерального ди-

ректора ,по животноводству
В. И. Дмитриевой, главному

ветврачу Ю. И. Щербакову,
главным зооветспециалистам

совхозов предложено обучать
доярок санитарно-ветеринар-
ным правилам не реже раза в

два года, не допускать к рабо-
те доярок, не сдавших санитар-

ного минимума. Исполком гор-

совета потребовал усилить кон-

троль за условиями получения

и качеством молока, сдаваемо-

го непосредственно с ферм.

Районное объединение «Сель-
хозтехника»         (управляющий

А. М. Маркелов) обя-
зано обеспечить беспе-
ребойную работу холо-
дильного оборудова-
ния, механических очи-

стителей и т. д.

Определены также
задачи санэпидстан-

ции, гормолокозавода,

главного ветврача рай-
повыщению санитарно-

состояния. ферм
она по

ветеринарного

и качества молока.

Исполком горсовета утвердЛп
состав районного совета по са-

нитарно-ветеринарному состоя-

нию ферм и качеству молока,

председателем которого назна-

чена госинспектор по закупкам
и качеству сельхозпродуктов
К. Н. Антонова. В состав Со-
вета вошли также старший зоо-
техник управления сельского

хозяйства горисполкома Р. П.
Евстигнеева, пом. санитарного

врача санэпидстанции Л. И.
Гришина, директор молочного

завода П. И. Андреев, главный
ветврач района Н. А. Козлов,
главный ветврач СПО «Родина»

Ю. И. Щербаков, начальник

ЛМУ районного объединения

«Сельхозтехника» М. В. Тро-
фимов.

РЕПЛИКА

Человек написал жалобу в организацию. Отправляя ее, нл-

верняка думал о том, что ему помогут, вежливо, по-деловому,

ответят на интересующие вопросы.

Многочисленные примеры говорят о том, что там,   где вни-

мательно относятся к жалобам и заявлениям   трудящихся,   во-

время  принимают меры и отвечают авторам,  повторных   инци

дентов не бывает. И наоборот, в адрес тех, кто, попросту гово-

ря, отписывается, поток жалоб не уменьшается.

случаев. С води-

телем М. У. Са-
фоновым прове-

дена беседа».
Конечно, бесе-

да (^ э1;о в от-

ветах В. В.  Ва-

«...ПРОВЕДЕНА
БЕСЕД А»
ПО   ПОВОДУ  НЕКОТОРЫХ
ОТВЕТОВ    В   РЕДАКЦИЮ

С начала' года редакция по-
лучила 12 писем, речь в кото-

рых шла о недостатках в об-
служивании населения авто-

транспортом. Надо отдать

должное администрации пас-

сажирского 'автопредприятия —

ответы на жалобы она присы-

лает. Но вот содержание этих

ответов далеко не всегда удов-

летворяет авторов и редакцию.

В некоторых проскальзывает

пренебрежение к автору. Но
самое главное — в них нет ни-

чего конкретного, что преду-

преждало бы в дальнейшем
неполадки.     ч

Авторы . некоторых писем

рассказывают о том, что кое-

кто из водителей не знаеттзс-

новных своих обязанностей, на

выполняет правила, которыми

должен         руководствоваться.

С. Харламов ехал в автобусе
до Третьего поселка. Посколь-
ку салон был" полон, пассажир

не стал пробираться к перед-

ней двери, а решил выйти из

автобуса через заднюю дверь.

Однако шофер не открыл ее,

не выпустил он пассажира и

на остановке «Комбинат
«Стройдеталь».

Естественно, возникла жало-

ба. Заместитель начальника

пассажирского автопредприя-

тия по эксплуатации В. В. Ва-
сюнькин ответил, что «жалоба
разобрана на собрании води-

тельского состава, где указано

на    недопустимость   подобных

сюнькина   самая
популярная фор-

________     мулировка)    ка-

кую-то пользу,
может быть, и принесет. Но на-

ряду с этим следовало органи-

зовать и занятия для шоферов
по изучению правил, раз они

забыли о них. А то ведь иногда

получается так: с одним шофе-
ром побеседовали, а другой че-

рез некоторое время допускает
подобный же просчет.

Многие годы в деревне Ду-
бок была остановка автобуса.
Жители к этому привыкли, а

когда ее перенесли, стали пи-

сать жалобы. Этому способст-
вовало еще и то, что часто на-

рушается расписание движения

автобусов, остановка совер-

шенно не оборудована. Авто-
ры писем просили установить

контроль за соблюдением гра-

фика движения.

И вот ответ: «...С водитель-

ским, составом проведены за-

нятия по регулярности движе-

ния». И ни слова», о том, поче-

му возникает эта нерегуляр-

ность,' кто повинен в ней, ка-

кое понес наказание. Будто
нарушение расписания — дело
само   собой разумеющееся.

...Редакционная почта и от-

веты из пассажирского авто-

предприятия говорят об од-

ном: не любят руководителл

по-деловому разбираться с жа-

лобами, оперативно их устра-

нять. Принцип у них, видимо,
один: нам виднее, а ваше дело

— строчить  жалобы.
И. ПЕРМИНОВА

Щедрость сердца
Я слышала много хорошего

о враче центральной районной
больницы Е. С. Кашковской от

людей, которых она лечила.

Однако самой обращаться к

ней не приходилось.

Но вот и меня настигла хворь,

да так, что даже не смогла

дойти до поликлиники — при-

шлось вызывать врача на дом.

На вызов пришла Евдокия
Семеновна Кашковская.

Следующие два дня справля-

лась о моем состоянии по теле-

фону. Придя в очередной раз

на квартиру и увидев, что со-

стояние здоровья не улучшает-

ся, отправила йеня в стацио-

нар.

Больных у Евдокии Семенов-
ны много, но для каждого она

находит теплое, ободряющее
слово.

А. СКИПИДАРОВА,
учительница школы № 5.

Срывается график
В городе — лето. Как нико-

гда нужна забота о чистоте го-

рода, но по вине работников
комбината благоустройства ча-

сто нарушается график вывоза
мусора из стоматологической
поликлиники. Так, не было ма-

шины 17 апреля, 12 и 24 мая,

6 июня. К ответственному за

четкость работы машин по вы-

возке мусора обращаться бес-
полезно: «Говорите с диспетче-

ром», — объясняет он. 'Диспет-
чер отвечает: «Узнаем, разбе-
ремся».

3.  ЕВДОКИМОВА,
завхоз    стоматологической
поликлиники.

НАЗВАНИЕ села Скамья, или   куда прибыл с отрядом красно-
Камья связано с событиями   гвардейцев член ВЦИК, «тарый

прошлого в этих местах. По ело-   большевик Я,. Ф. Фабрициус и
варю Даля «скамья» — это доска   формировал полк Красной Армии,
с ножками, приспособление для   Богомаз добровольно вступил в

сидения. А в старославянском   его ряды, и как фронтовик с боль-
языке слово «скамья» обозначала   шим стажем боевой работы был
беседу; у каждого дома стояла та-   назначен командиром батальона,
кая беседа-скамья.                                Брестским    договором    граница

В ( прошлом у села Скамья, или   была установлена по реке Нарве,
точнее у истока   Наровы,  многие   В ноябре   1918 года   в   Германии
века пролегала граница Новго-   началась революция. .Советское
родской земли. Здесь, на
рубеже, новгородцы

встречались с соседями,
вели с ними беседы, об-
суждали  торговые  дела,

заключали   договоры.   И                                               .

для послов   была,   пред-     ЛшлХшш   и    »ипй     ГЙПП     И ПОП
положительно,    беседка-    Л ЮУ"   "    внаи    Свои    Ираи
скЫья, от которой полу-                        '

чилй свое название и будущее по-   правительство аннулировало   мир-

селейие.                                              ный договор. Части  Красной Ар-
О втором названии — Камья —   мни  освобождали  города  и  села

в первой Псковской летописи упо-   Эстонии.

СКАИЬЯ-КАНЬЯ

минается; «...в 1627 году купиша

на Москве кабаки Псковские, куп-

цы стали ставити новые по Наро-
ве, на Камьи, на Куречке и у Вол-
гина :   Креста».    Словом    «камья»

В архиве сохранился приказ:

«24 декабря 1918 года. 1. В го-

роде   Тарту   объявляется   военное

положение. 2. Гражданская власть

в городе    переходит в руки Тар-
(по Далю)  на псковском наречии   туского революционного комитета.

назывались два спаренных чевша.   з. Военным комендантом в городе

Большие камьи служили парома-   Тарту назначается командир  1-го

ми -                                                      батальона 49-го стрелкового полка
Название села Скамья и Камья   И. Богомаз. 4. Приказываю жите-

точно отражали далекое прошлое   лям Тарту сдать все свое оружие
этого места.                                        к 6 часам 24 декабря. Подписали:

В XVII веке   Камья уже была,   начальник   правого   крыла армии
если  исходить  из   записи   в  той   БЛИНОВ. Комендант города БО-
же летописи:    «В лето  1550 царь   ГОМАЗ.  Комиссар СМОРОДИН».
и великий князь Иван Васильевич      Этот документ недавно разыска-

послал    рать свою на Ливонские   ли учащиеся нашей школы № 12.
немцы, воевали по всему рубежу      в Скамье   была   восстановлена

и попону много вывели,   а    сами   советская   власть,   председателем

здоровы вышЛи мимо Сыренца на   ВОЛОСТН ого  Совета     крестьянских

Козлов Берег». Не на Камью, ко-   д епуТ атов избран рабочий Ижор-
торой в XVI  веке еще не   было.   ского завода,    местный уроженец

Воды озера были выше и правый   д е р евни   Локоть  Степанов   Васи-
берег Нарвы лежал от реки даль-   лий Степанович.  Военным комис-

ше, чем теперь, — там, где, видны   са р 0М назначили солдата царской

сейчагс бугры.                                     армии, уроженца той же деревни

Нас левом берегу уже в XIV ве-   Ерофеева Александра Ерофеевича,
ке ливонцы построили каменную      Местные ку лаки и подкулачники

крепость, развалины которой сто-   вСЯЧ ески сопротивлялись установ-

ят зд^сь и поныне. В годы Север-   лению Советской власти. И когда

ной воины Петра I со шведами      и СО д е ,-1СТВИИ империалистов

вражеский гарнизон сидел в кре-   д нглин „ франции в Эстонии бы-

ла установлена власть буржуазии,
а границей стала река Нарва, ме-

пост№ и постоянно угрожал   вой
скам '   фельдмаршала    Шеремете-
ва,   идущим ^по   во^нои^дороге стные кул а К и, получив поддержку

1 1СКОВ   —

Копорье
Гдов — Ивангород —

и дальше — на Неву.
Для их защиты в деревнях, против
Сыренца (Васьк-Нарва), стояли
гарнизоны. Памятниками тех вре-
мен остались «шведские могильни

пошли    на  открытоеиз-за  реки,

восстание.

26 января 1919 года гдовская
газета в статье «Кровавая распра-
ва» писала: «23  января, в  6 ча-

ОСТаЛИСО   «ШВСД1-1М1С   мшплопи-                                        —                       -      ■                     -

ки» у Орла, Лядинки, Доможир-   сов вече Р а . в Скамье зверски уби-
ки.   Больших   боев   со   шведами   ты    председатель    Вяжнщенскоф
здесь 'не было, а остались могилы   волисполкома т - с«" а "7 м^тны ;
умерших петровских солдат.            «"« комиссар т. Е Р 0 Ф еев - ^«тн^
з    г             г •-                                 белогвардейцы,   воспользовавшись

По описанию Петербургской гу-   В р еменным  отходом нашего отря-

бернии,   в  1838 году    в    деревне    Ц   без  жалости расправились    с

Скамья   было   мужских   душ 42,   11ашими     Л у ЧШ1Ш и    товарищами.

женских   —   59.    Принадлежали   Гибель наших товарищей требует
они двум помещикам и павловско-   мести   Мы не б          лить сле з Ы1

му двору. Кроме крепостных кре-   сомкнем наши рядЫ1 отомстим за

стьян, жило еще^ несколько семей          ь наших това р И1ц ей .   Комму-

мещан. А перед Великой Октябрь-   ^^ Чернов»

ской революцией   в   селе Скамья
было 120 дворов, 520 жителей.           В апреле того же года подоно-

^           .                  «                      су кулаков белобандиты схватили
Быстрый рост села отмечен пос:   прибывшего    домой    на    лечение

ле реформы 1861 года. В нем бы-   и   н  Бйгомазй и также без суда

ли построены каменная церковь и   и сле д СТВИЯ расстреляли.    О    его

несколько кирпичных домов, при-   расстреле    в    архиве  сохранился

надлежавших     местным   богачам,   ^       ^      командира      белоэстон-

среди    которых    выделялся лесо-   ского батальона, где сообщалось:
промышленник Громов. О его бо-   в13   ап             боЙ11Ы     .наШ ли    в

гатстве и чудачествах до сих пор   скамье   в   своем   доме   бывшего

вспоминают    местные старожилы,   большевистского коменданта горо-

Сохранилась пристань, где швар-   да т          ныне  К0МИ с С ара    49-го

товались его пароходы, а в лесах   стрелкового полка Ивана Никити-
есть  канавы,  по  которым   сплав-   ча Б огомазова, коего 14  сего ме-

ляли лес и дрова. Основное насе-   сяца р асС т р еляли».

На рапорте резолюция: «Крайне
мыслами,  работали у Громова" в   приятно слышать».

ление -Скамьи    из-за    недостатка
земли    занималось  разными  про

Так оборвалась жизнь лучшего

сына села Скамья. На его могиле

на скамейском кладбище — скром-

лесу, на сплаве, занимались са-
пожным, кузнечным ремеслами.
Был небольшой кожевенный завод.
В Скамье одно из трех бывших
в Гдовском уезде неполных сред- Иын памятник, поставленный одно-
них, училищ выпускало учителей полчанами, ныне гвардейского
Для седьских школ.                           имени Ленинского комсомола  мо-

В  годы  первой  мировой  войны   тострелкового полка,

по правому  берегу  Нарвы строи-      По МИ р йому ДОГОВО р у Эстонии с

лись оборонительные сооружения
остатки их сохранились у Кокол
ка, Дюка.

Летом 1917 года гдовская газе-

та писала: «В ,с. Скамья 70 семей

СССР 1920 года Скамья вошла в

состав Эстонии.
В период    Великой Отечествен-

ной войны,    в течение нескольких

из 120 голодают, так как купцы месяцев 1944 года по Нарве шла
отказались продавать бедноте линия фронта. Все прибрежные
хлеб». '                                               населенные пункты были разбиты.

После  Октября    среди   вернув-   Население- разошлось. А потом в
л   ,              .            Скамье   появились новые жители,

шихся с фронта был и Офицер, Среди, них меньше постоянных,

сын сапожника Иван Никитич Бо- , больше временных, отдыхающих

томаз (Богомазов).' В начале мар- на базах, любителей-рыболовов. И
та 1918 года в Скамью вошли пе-   будущее Скамьи - это зона отды-

ха.
редовые    части кайзеровской   ар-                     .             Ф. ЧУРКИ Н,

мни. И. Н. Богомаз ушел в Гдов,                    ;      любитель-краевед.
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Состоялся пятый тур первенст-

ва Ленинградской области по

футболу среди команд первой
группы.

Пикалевский «Металлург» на

своем поле нанес поражение со
счетом 3:1 выборгскому «Авангар-
ду». Кронштадтский «Маяк» при-
нимал волховский «Локомотив»
и победил со счетом 3:1. Лужский

«Белкозин» играл дома со свето-
горским «Трудом» и выиграл 1:0.
Тихвинский «Кировец» нанес пора-
жение —2:0— на своем поле «Вод-
нику»   (Петрокрепость).

Наш «Шахтер» играл на выезде

с волховским «Металлургом». Ре-
зультат—ничья — 1 : 1 .

ттшшштшЦ            И        ЛИШЬ     ОДИа
■ЯиЦ А         команда   «Химик»
■■■ЛПН          на споем поле по-

терпела пораже-

ние со счетм 0: 1 от кингисеппского
«Фосфорита». Слабая игра врата-
ря, не позволяет команде «Хими-
ка» подняться выше седьмого ме-
ста в турнирной таблице. К тому
же следует учесть, что «Химик»
еще не играл с лидерами чемпио-

ната.
После пяти туров турнирная

таблица  выглядит так:

Положение команд на 16 июня

Команды        И   В Н   П     МО
«Металлург»    5   5 ------ ^ 21:2 10
(Пикалево)
«Авангард»      5   3    1    1    11:4   7
(Выборг)
«Металлург»    5- 3    1    1     9:5   7
(Волхов)
«Шахтер»         5   3    11     6:3   7
(Сланцы) __

«Кировец»        5   2   2    1     7:4   6
(Тихвин) '
«Белкозин»      5   2   2    1     4:2   6
(Луга)   ч
«Химик»           5   2    12     ,7:6   5

, (Сланцы)

«Маяк»             5    1    3,1      7:6   5
(Кронштадт)
«Фосфорит»     5   2    12     2:5   5
(Кингисепп)
«Локомотив»   5 —   2   3     3:10 2
(Волхов)
«Труд»             5 ------- 5     1:14 0
(Светогорск)
«Водник»         5 — —   5     2:19 0
(Петрокрецость)

Примечание: И — сыграно игр,

В — выигрышей, Н — ничьих,

И — проигрышей, М — соотноше-

ние забитых и пропущенных мя-

чей, О — набрано очков.

Телевидение

КОРРЕСПОНДЕНТЫ АПН СООБЩАЮТ..
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ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ПЯТНИЦА, 16 ИЮНЯ
8.55 — «Большая арена юного

спортсмена». 9.40 — «И снова

Анискин». Художественный фильм,-
2-я серия. 10.45 — «Народное твор-

чество». Телеобозрение. 15.30 —

«Валентина Терешкова». Докумен-
тальный фильм. 16.00 — «Возвра-
щаясь к Чехову». 17.00,— «Моск-
шГи москвичи». 17.30 — «От 14
до 18». 18.15 — «Полевая почта

«Подв^а». 18.50 — «Моя Кар-
мен». Музыкальный фильм. 19.50
—- Премьера художественного

фильма «И снова Анискин». 3-я
серия. 21.00 — «Время». 21.30 —

«Шире круг». Эстрадная програм-

ма. 23.05 — Программа докумен-

тальных фильмов.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ПЯТНИЦА, 16 ИЮНЯ
18.00 —  Для детей. «Ох и Ах

идут в поход». Мультфильм. 18.10
—   «Горизонт». Программа для
молодежи. 18.55 — Реклама, 19.00
—  «Ленинград». Информационная
программа. 19.30 — «Выступает
ансамбль «Смеричка». Фильм-кон-
церт. 19.55 — «Театральные встре-

чи». Московский . театр сатиры.
21.00 — Концерт классической му-
зыки. Лауреат международных

конкурсов Раймондас Катилюс.
21.35 — «Театральные встречи».

(Продолжение). По окончании —

Новости.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ПЯТНИЦА, 16 ИЮНЯ

14.55 — Программа передач

15.00 — «Трое из кузнечного». Те-
лефильм. 15.30' — «По большой
воде». Телефильм. 15.45 — «Зна-
комьтесь, Белоруссия». Телефильм.
16.05 — Телефильм «Бесконеч-
ность». 16.50 — Художественный
телефильм. 18.15 — Вечерняя
-программа. 18.20 — «Актуальная
камера» (на русском языке). 19.05
—   Реклама. 19.10 — «В кругу

семьи». 19.30 — «Концертная сту-

дия». 1-я передача. 20.00 — «Дет-
ский экран». «Эй, мальчики!».
20.30 — «Актуальная камера».

20.50 — Объявления. 21.30 —

22.30 — «Театральный вечер».

Представители 87 национальных и международных органи-
заций борцов Сопротивления приняли участие в антифаши-
стской манифестации, состоявшейся в Кельне (ФРГ). В принятой
резолюции они потребовали положить конец преступной деятельно-

сти бывших эсэсовцев и их союзов в ФРГ, запретить распростране-

ние неонацистской пропаганды.

НА СНИМКЕ: «Протестуем против реабилитации нацизма!» —

гласит лозунг, начертанный над трибуной.
Фотохроника ТАСС

ПРЕНЕБРЕЖЕНИЕ
— ,- Что знают австрийские

школьники о недавнем прошлом

своей страны, о нацизме? — с

таким вопросом я обратился ко

многим родителям, дети которых

посещают различные школы Ве-
ны. Ответы были неутешительны-

ми. Оказывается, в средних учеб-
ных заведениях очень мало вни-

мания уделяется изучению совре-

менной истории страны. «Поче-
му?» — задаю второй вопрос. Ни-
кто не может Дать вразумитель-

ного ответа.

Беру в руки учебник истории для
8-го класса средней школы. Броса-
ется в глаза, что весь период —,. От
захвата Австрии фашистами и до

освобождения ее советскими вои-

нами — укладывается всего лишь

на 13 страницах в разделе «Су-
ществование Австрии». Эти стра-

ницы скупо повествуют . о том

времени, о котором австрийцы
при случае говорят как о кошма-

ре, как о черной  ночи.      ' '
В статье, приуроченной к 40-й

годовщине аннексии Австрии гит-

леровской Германией, газетА
«Нойе кронен-цайтунг», анализи-

руя состояние преподавания со-

временной истории в школах, пи-

сала: «В учебных программах на-

ших школ нет времени и места
для современной истории». Этот
вывод красноречив сам по себе и,

как говорится, не требует ком-

ментариев.  Но далее газета" при-

водит факты, которые заставляют

задуматься.             ,

В настоящее время в школах

Австрии обучается 460 тысяч

школьников в возрасте от 14 до

18 лет, из них в Вене — 60 ты-

сяч. Из этого числа Только 3.283
школьника посетили по програм-

ме курса истории документальный
архив в ратуше Вены, экспозиция

и материалы которого вскрывают

сущность нацизма и, рассказывают

о самом трагическом периоде -в

жизни страны.

В- документальном архиве со-

браны наглядные материалы,

одежда узников концлагерей, фо-
тоснимки, звукозаписи выступле-

ний свидетелей и участников тех

событий. Короче говоря, если бы
было желание преподавать исто-

рию по-настоящему, фонды этого

учреждения могли • бы сыграть

роль ценнейшего пособия.
«Если серьезно размышлять о

будущем страны, — констатирует

газета, — то надо задуматься и

над подобными фактами». Види-
мо, кое-кто в Австрии боится и не

хочет воспитывать политически

зрелых граждан общества. Опас-
ная тенденция!

А. ЮРЬЕВ,
корр. АПН.

Редактор
Г. Г. МАНКУНИ

КИНО

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 16 июня

«Несовершеннолетние». Начало в

17, 19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
16 июня — цветной художествен-

ный фильм «Вий». Начало в 17,
19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 16 июня

— «Жандарм женится». Начало в

10, 12, 14.10, 16, 18, 19.50, 22 часа.

КЛУБ «ШАХТЕР». 16 июня —

«С любовью». Начало в 17, 19 ча-

сов.

СПЕЦИАЛИЗИРОВАН-    _

НОМУ РЕМОНТНО-
СТРОИТЕЛЬНОМУ

УПРАВЛЕНИЮ
ЗАВОДА «СЛАНЦЫ»

требуются
СЛЕСАРИ - МОНТАЖНИ-

КИ,
СЛЕСАРИ по ремонту обо-

рудования,

ЭЛЕКТРОСЛЕСАРИ,
ПЛОТНИКИ-БЕТОНЩИКИ,
КАМЕНЩИКИ,
СТОЛЯРЫ-ПЛОТНИКИ,
ТРАКТОРИСТ,
МАШИНИСТ АВТОКРАНА,
ОГЯЕУПОРЩИКИ и учени-

ки огнеупорщиков.
Обращаться по адресу: ул.

Заводская, отдел кадров СРСУ
СПЗ «Сланцы».

5—1

ВОСЬМИЛЕТНЕЙ
ШКОЛЕ № 4

(ул. Маяковского, дом № 9)

требуется
ЗАВХОЗ.   -
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ЛЕНИНГРАДСКИЙ
орденов Ленина,

Октябрьской  Революции
и Трудового Красного Знамени

ГОРНЫЙ ИНСТИТУТ
ИМ. Г. В. ПЛЕХАНОВА

ОБЪЯВЛЯЕТ

ПРИЕМ
на первый курс Сланцевского

общетехнического   факультета
по специальностям:

технология и комплексная ме-
ханизация подземной разработ-
ки месторождений полезных

ископаемых;

строительство горных соору-'
жений и шахт;

горные машины и комплексы;
электрификация и автомати-

зация  горных работ.
Вступительные экзамены с 1

по 15 июля и с 1 по 10 сентя-
бря по математике (письменно
и устно), физике (устно), лите-
ратуре и русскому языку
(письменно) .

Занятия на 1 —3-х курсах ве-
дутся по общетехнической про-

грамме. Студенты, успешно вы-

полняющие учебный план, име-
ют право и возможность перей-
ти после второго или третьего
курсов на дневное отделение
ЛГИ по любой специальности
или на заочное, вечернее;- днев-
ное отделения других техниче-

ских вузов Ленинграда.
Справки — в деканате ОТФ

(ул. Ломоносова, дом № 12).
Телефон 41-916.

Советуем будущим абитури-
ентам оформить документы и
сдавать экзамены в первом по-

токе.
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ЮНОШИ И ДЕВУШКИ,
ОКАНЧИВАЮЩИЕ
ВОСЬМИЛЕТНЮЮ

И СРЕДНЮЮ ШКОЛУ!
Специализированное произ-

водственное объединение «Ро-
дина» приглашает вас учиться
в сельскохозяйственные учеб-
ные заведения (институты, тех-
никумы, ПТУ).

Направления на учебу мож-
но получить в отделах кадров
совхозов.

Поступающие по направле-

ниям хозяйств получают повы-
шенную Аипендию и имеют
льготы при постуш'екии.

Вступительные экзамены в

сельскохозяйственные технику-

мы будут проводиться у нас в

районе.
Справки не- телефону 6-51-61.

3—2

ЗАГОТКОНТОРА
РАИПО

приглашает
на временную

и постоянную работу
РАБОЧИХ,
ГРИБОВАРОВ.

3—1

ТОРФОПРЕДПРИЯТИЮ
«ДУБОЕМСКИЙ МОХ»

для работ по добыче торфа

требуются

ТРАКТОРИСТЫ,
СЛЕСАРИ.
Обращаться      по      адресу;

г. Сланцы, ул. Грибоедова,
дом № 16, кв. № 105, после 19
часов.
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СЛАНЦЕВСКОМУ
СПЕЦОТДЕЛЕНИЮ

«СЕЛЬХОЗТЕХНИКА»
по производственно-

агрохимическому
обслуживанию

требуются
ТРАКТОРИСТЫ,
ШОФЕРЫ.
Обращаться  в отдел кадров.

Телефон 2-77-90.
3-1

УМ-241
ТРЕСТА № 37

срочно требуются

ЭЛЕКТРОСВАРЩИКИ,
БУЛЬДОЗЕРИСТЫ,
ГРЕЙДЕРИСТЫ,
АВТОКРАНОВЩИК.
Обращаться по адрееу: Тре-

тий поселок, ул. Жданова, дом

№1, база СПМК-251. Автобус
маршрута № 1, остановка —

«Третий поселок».

3—1

СЛАНЦЕВСКОМУ
МОЛОКОЗАВОДУ

требуются

МАШИНИСТ  котельной,
РАБОЧИЕ в производствен-

ные цехи (женщины).
3—3

ЗАВОДУ «СЛАНЦЫ»

требуются
ВОДИТЕЛИ,
ТРАКТОРИСТЫ,
ЭКСКАВАТОРЩИКИ,
ВОДИТЕЛИ АВТОПОГРУЗ-

ЧИКА.
5—2 '

СЛАНЦЕВСКОМУ
КОМБИНАТУ

СТРОИТЕЛЬНЫХ
МАТЕРИАЛОВ

на постоянную работу

требуются

ФОРМОВЩИКИ,
ПРЕССОВЩИЦЫ,
ВЫГРУЗЧИЦЫ   ПЕСКА,
СТРОПАЛЬ,
КРАНОВЩИК,
СЛЕСАРИ,
ЭЛЕКТРОСЛЕСАРИ,
ЭЛЕКТРОМОНТЕРЫ.
Обращаться по адресу:

гор. Сланцы, Комсомольское
шоссе, - дом Л1 » 11, отдел кад-

ров.
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ПАССАЖИРСКОМУ
АВТОПРЕДПРИЯТИЮ

требуются

ИНЖЕНЕР нлн ТЕХНИК-
СТРОИТЕЛЬ,

МАСТЕР по ремонту автобу-
сов,

ФЕЛЬДШЕР,
КОНТРОЛЕРЫ,
ВОДИТЕЛИ автобусов н

таксомоторов,

СЛЕСАРИ по ремонту авто-
бусов,

АВТОЭЛЕКТРИКИ,
СЛЕСАРИ по ремонту техно-

логического оборудования.
Продолжается прием на кур-

сы подготовки водителей авто-
бусов в г. Ленинграде. Начало
занятий по мере комплектова-
ния групп,

6—4

ГОРБЫТКОМБИНАТУ

требуются

квалифицированный    ФОТО-
ГРАФ,

КАССИР.

_______________________ 3 - 1

СЛАНЦЕВСКОМУ
КОНСЕРВНОМУ.

ЗАВОДУ

требуются
ЭЛЕКТРО-ОПЫТНЫЙ

СЛЕСАРЬ,
ГРУЗЧИКИ

2—1

Коллектив предприятия

«Ленэнергоремонт» соболезну-
ет Мизиной Лидии Ивановне
по поводу смерти матери. _____

Газета выходит

ю вторникам, средам, четвергам,
пятницам и субботам       '   "
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